



José Amador Martín



Alfredo Pérez Alencart, Pilar Fernández Labrador y Julio López con la antología del XIX Encuentro de Poetas Iberoamericanos «Al hidalgo poeta», en la que aparecen retratos de Miguel Elías

# Cervantes protagonizará el XIX Encuentro de Poetas Iberoamericanos de Salamanca

Pérez Alencart vuelve a dirigir unas jornadas que reunirán a 65 escritores de 16 países de la América Hispana

E. AJURIA - Salamanca

Miguel de Cervantes será el protagonista del XIX Encuentro de Poetas Iberoamericanos de Salamanca. Así lo destacó su impulsor y colaborador de LA RAZÓN, Alfredo Pérez Alencart, y añadió que este año las jornadas, bajo el título «Al hidalgo poeta», se desarrollarán el 18 y 19 de octubre en la capital del Tormes y reunirá a 65 escritores de 16 países de la América Hispana.

Pérez Alencart resaltó que el homenaje a Cervantes es «el primero que se hace a su faceta como poeta» y señaló que el autor y su Quijote «son los que mejor fusionan a España y América porque

esta última es muy cervantina y quijotesca, con territorios del delirio».

Por ello, afirmó que «los poetas vienen especialmente complacidos a rendir este homenaje a Cervantes y al español» y explicó que esta será la primera vez en que autores que solicitaron su asistencia al Encuentro se queden fuera.

«Desde la sencillez de recursos, este encuentro mínimo se ha extendido y consolidado», subrayó Pérez Alencart. Asimismo, afirmó que en la edición de este año «se verá la inmensa calidad de la poesía de Cervantes, como ya ocurrió con Unamuno, que aunque fueron considerados poetas de medio pelo fueron grandes poetas».

El encuentro contará con la novedad de la presencia de tres autores no iberoamericanos: el traductor y poeta iraquí Abdul Hadi Sadoun, el estonio Jüri Talvet, quienes recibirán además el diploma de Huesped Distinguido del Ayuntamiento de Salamanca, y la italiana Stefania Di Leo, todos ellos cervantistas reconocidos. «Sin romper la idea iberoamericana-

**LA INICIATIVA CUENTA CON LA ANTOLOGÍA «AL HIDALGO POETA», CON RETRATOS DE MIGUEL ELÍAS**

na, ampliamos para reconocer a quienes velan por nuestro idioma y quienes trasladan a su idioma textos de autores españoles», aseguró el poeta hispano-peruano y profesor de la Universidad de Salamanca.

Pérez Alencart además afirmó que el encuentro se completará con la tradicional antología que también llevará el título de «Al hidalgo poeta», que contará con la participación de 25 autores que, además, aparecen retratos por «el pintor de los poetas», Miguel Elías.

Por su parte, el concejal de Cultura y Turismo de Salamanca, Julio López, resaltó la «fortaleza» de la cita cultura que «llegará a cumplir 20 años y muchos más».